Editorial

Argumentos 3 continúa con el estilo conversacional y plural con el que queremos reflejar la vida intelectual de este espacio público que es el Instituto de Investigaciones Gino Germani. La revista nació en diciembre del 2002 como una decisión orientada a pensar la coyuntura política, social y económica en la cual no cabe duda que incidieron los acontecimientos de diciembre del 2001 y sus consecuencias sobre la legitimidad del sistema de representación político.

En este contexto el tema de la protesta social, las últimas elecciones nacionales y los cambios en el escenario del sistema político constituyeron una preocupación central a los que en Argumentos 2 tratamos de relacionar con la cuestión de la seguridad, de amplia repercusión en la opinión pública. Nos propusimos también iniciar en aquél número un debate sobre la crisis y la cultura, debate que continuamos en Argumentos 3 de la revista, así como continuamos con la problemática de la seguridad-inseguridad en el marco de los retos actuales que afronta la política de Estado actual, luego del nuevo escenario devenido de las pasadas elecciones nacionales.

Esperamos con esta nueva edición poder llegar a un público cada vez más amplio. Pretendemos que estas páginas se puedan constituir en un insumo para el trabajo de docentes y alumnos, pero nos interesa de la misma manera que los distintos actores del campo social, los periodistas de los medios de comunicación, así como las instituciones académicas extranjeras y nacionales se sientan convocados por este espacio de diálogo y controversia en torno a la problemática de la coyuntura nacional (puede ser hasta aquí) que estamos construyendo en el Instituto de Investigaciones Gino Germani de la Facultad de Ciencias Sociales.

Pedro Krotsch Director